



Verband St. Galler Legasthenie und Dyskalkulietherapeutinnen und -therapeuten

Berneck, 12.5.24

Liebe Kolleginnen
Lieber Donat

Unser Jubiläums- Logo zeigt es euch mit „Glanz und Glamour“:
Unser Verband wird 40 Jahre alt – oder jung?
Es ist ein Grund, gemeinsam zu feiern und einen Blick zurückzuwerfen.
Wir freuen uns, dies mit euch am 21.9.2024 ab 9 Uhr an der Sprachheilschule in St.
Gallen zu tun!
Die Einladung folgt nach den Sommerferien.

Natürlich hoffen Brigitte, Myriam und ich noch auf ein „Wunder“. Wir brauchen 2 bis 3 von euch, die am besten ab sofort im Vorstand mitarbeiten. Myriam bleibt, und ich würde dem Verband weiterhin mit Rat und Tat zur Seite stehen.

Helft uns, den Verband ins 41. Jahr zu retten!

Unsere Weiterbildung vom März in Widnau mit Felix Schmid vom Beratungsdienst Schule war mit fast 40 Teilnehmerinnen ein Erfolg. Wir bekamen ein gutes Feedback und werden die Elterngespräche mit den guten Tipps von Felix visualisieren.
Danke an alle, die bei der Organisation mitgeholfen haben, insbesondere an Julia Kampfer!

Der CAS „Fördern in Sprache und Mathematik“ 24/25 findet definitiv statt, Beginn ist im August 2024. Unser Beruf stirbt also nicht aus – so ein Aufsteller!
Weiterhin rechnet die HfH bei einem weiterführenden Studium 10 ECTS-Punkte an. Das ist nicht grad umwerfend, aber immerhin ein Kompromiss.

Die auf Ende April angekündigte Evaluation des Sonderpädagogik- Konzeptes ist noch nicht erfolgt. Ich halte euch auf dem Laufenden.

Nun steht der definitive Termin für unsere alljährliche Tagung im Stella Maris:
Mittwoch, 11. September 2024, Thema „Dyskalkulie“ mit Frau Elisabeth Moser Opitz von der Uni ZH; Einladung folgt.
Danke Carina Wick für die Organisation!
2025 sind provisorisch zwei Kurstage mit Petra Küspert geplant.



Verband St. Galler Legasthenie und Dyskalkulietherapeutinnen und -therapeuten

Die Anfragen für private Nachhilfe über unsere Homepage häufen sich. Eine Aussprache mit Irene Bernhardsgrütter, Leiterin des Amtes für Sonderpädagogik des BLD ergab, dass auch bei ihr die Nachfrage groß ist. Es ist ihr Wunsch, dass unser Verband eine Liste mit Förderlehrpersonen führt. Wer von euch Interesse hat, Kinder auch privat zu unterrichten, soll mir doch bitte eine kurze Mail mit den Kontaktdaten senden: regula.egg@bluewin.ch. Danke.

Der Verband VdS Dyslexie Schweiz, führt am 25. Mai 2024 in Zürich eine Weiterbildung mit Frau Ursina Mc Caskey zum Thema „Dyskalkulie“ durch. Nähere Infos über: info@lerntherapie.ch.

Falls von eurer Seite Wünsche oder Anliegen bestehen, wendet euch doch bitte an Brigitte, Myriam oder mich. Wir helfen euch gerne weiter.

Nun wünsche ich euch im Namen von uns drei viel Elan für das happige letzte Quartal des Schuljahres und viele herrlich entspannende Sonnenstunden!

Herzliche Grüsse

Regula Eggmann
Präsidentin LEGASG